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ATA N" 19 DA SESSÃO ORDINÁRIÂ DA CÂMARA MT,NICIPAL DE MORRINHOS,
RELATM A SESSÃO LEGISLATM DE 2025oDA LEGISLATURA 2025-2028. Às 19h00 do

dia23 (vinte e três) do mês de maio de2025, no Plenario Raimundo Ozur Menezes, neste município
de Morrinhos, Estado do Ceará, reuniram-se os vereadores: l. JOSE EDSON DE LIRA; 2. JOSE
ILTON DOS SATITOS; 3. MÁRCIO GLEr MARANHÃO; 4. AUGUSTO CEZAR DE BARROS;
5. EI,OIRLES REGINA FARIAS DE SOUSA ROCHA; 6. TÉRLIA MARIA OLTVEIRA
LEORNE; 7. KARLACIELYGALVÃO DEANDRADE;8. JOSÉ TVANARAUJO; 9. MARCOS
ANTÔNIO TEIXEIRA MAGALHÃES; 10. NAFTALT GOMES; 11. cARLos
VASCONCELOS. O senhor presidente, vereador José Edson de Lira, declarou aberta a sessão e, em
conformidade com o Art. 127 do Regimento Interno, solicitou ao vereador José Ilton dos Santos que

procedesse à chamada nominal dos parlamentares presentes. PEQUENO EXPEDIENTE: Foi
aprovada, por unanimidade (10 votos), a dispensa da leitura e aprovação da Ata no 18, referente à
Sessão Ordinária realizada em 16 de maio de 2025. Em seguida, foram lidas as correspondências

e recebidas, bem como as indicações apresentadas, destacando-se: Oficio n" 6312025 e

Indicação n" 5312025, de autoria do vereador José Ilton dos Santos; Indicação n" 54DA2[ de autoria

do vereador Carlos Vasconcelos; Indicação n" 56/2025, de autoria do vereador José Edson de Lira.
RANDE EXPEDIENTE: Foi realizada a leitura da Mensagem no 09l2025,referente ao Projeto de

Lei no 703nA25, que o'Declara de Utilidade Pública Municipal a Associação Morrinhense dos

Comércios e Confecções - AC-CONF, e dá outras providências". Também foram lidos os seguintes

paÍeceres: Parecer n' lll2025, da comissão competente, ao Projeto de Lei n' 69912025 (LDO);
Parecer n" 0912025, da comissão competente, ao Projeto de Lei Legislativo n' 06/2025, que

como de Utilidade Pública Municipal a Associação Cantinho Abrigo dos Animais de

Morrinhos/CE, inscrita no CNPJ n'47.803.592/0001-43, e dá outras providências", de iniciativa do

vereador José Edson de Lira; Parecer n" 1012025, da comissão competente, ao Projeto de Lei
Legislativo n" 0712025, que "Altera a redação da Lei Municipal n" 601/2017, para corrigir erro de

grafra no nome do logradouro denominado 'Avenida João Osvaldo Íris', e dá outras providências".
Em seguida, foram lidas as Emendas nos 01, 02,03 e 04 ao Projeto de Lei n' 70112025, que "Cria
cargos efetivos e vagas no ômbito da estrutura administrativa municipal, e dá outras providências".
Posteriormente, o presidente José Edson de Lira solicitou ao vice-presidente Marcos Antônio Teixeira
Magalhães que assumisse interinamente a presidência da sessão, durante a discussão e votação de

requerimento de sua própria autoria. O Requerimento no 02DA25 foi lido, discutido e aprovado por
unanimidade (10 votos). Encerrada a votação, o vice-presidente devolveu a presidência ao vereador
José Edson de Lira. ORDEM DO DIA: Foi informado que o Projeto de Lei n" 69912025 (LDO) foi
reincluído na Ordem do Dia desta sessão, para segunda discussão e votação do texto definitivo O
Parecer n" 1112025, da comissão competente ao Projeto de Lei n" 69912025 (LDO), foi discutido,
votado e aprovado por unanimidade (10 votos). O texto definitivo do Projeto de Lei n" 69912025

(LDO) foi discutido, votado e aprovado em SEGUI\DAYOTAÇÃO por unanimidade (10 votos).
O Parecer n' 0912025, das comissões competentes ao Projeto de Lei Legislativo n' 06/2025, foi
discutido, votado e aprovado por unanimidade (10 votos). Considerando que o Projeto de
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Legislativo n' A612025 é de autoria do presidente, vereador José Edson de Lira, o referido vereador

solicitou ao vice-presidente Marcos Magalhães que assumisse interinamente a presidência da sessão

para conduzir a discussão e votação da proposição. O vereador Marcos Magalhães assumiu a
presidência, saudou os presentes e deu continuidade à pauta. O Projeto de Lei Legislativo n' 0612025

foi discutido, votado e aprovado por unânimidade (10 votos). Em seguida, o vereador Marcos
repassou apresidência ao vereador José Edson de Lira pila dff prosseguimento à sessão.

n" 1012025, da comissão cornpetente ao Projeto de Lei Legislativo n' 07/2025, foio
votado e aprovado porunanimidade (l0votos). O Projeto de LeiLegislativo n" 0712025

discutido, votado e aprovado por unanimidade (10 votos). CONSIDERAÇOES FINAIS: Os

vereadores Carlos Vasconcelos, José Ivan Araújo, Eloirles Rocha, Augusto Cézar e Karla Ciely
comunicaram não haver registros afazer e solicitaram permissão para se ausentar. O vereador Naftali
Gomes apresentou um texto em homenagem ao pai de um amigo, solicitando a instalação de uma placa

em frente à residência da família. Registrou, ainda, nota de pesar pelo falecimento de amigos, bem

como o aniversário de sua filha e de amigos, solicitando permissão para se retirar. O vereador Márcio
Maranhão também solicitou permissão para se retirar. O vereador Marcos Magalhães saudou os

presentes, registrou aniversários de amigos e agradeceu aos pedagogos e técnicos de enfermagem pelos

serviços prestados. A vereadora Térlia Leorne saudou os presentes, felicitou os aniversariantes,

lamentou falecimentos ocorridos e prestou solidariedade aos familiares. Informou, ainda, ter recebido

comunicado da comunidade de Junco Manso acerca de uma demanda relacionada à escola local e

que encaminhará o caso à Secretaria de Educação para as devidas providências. Finalizou
desejando um ótimo final de semana. O vereador José Ilton dos Santos saudou os presentes, registrou
nota de pesar e o aniversário de sua filha e de amigos, encerrando com votos de boa noite. O presidente

José Edson de Lira saudou os presentes, parabenizou os aniversariantes, lamentou os falecimentos,

expressando pêsames aos familiares, e agradeceu a Deus por mais uma sexta-feira de trabalho. Nada

mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e convocou a próxima Sessão

Ordinária para o dia 30 de maio de 2025, determinando que esta ata fosse lawada. Após lida e
aprovada, foi assinada por mim, José Ilton dos Santos, 1o Secretiirio, e pelo presidente José Edson de

Lira, rubricada pelos vereadores presentes.
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